

交差点の右折は…

十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、
「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた

荷物の高さと運行ルートの確認

昼12時 信号交差点 右折の路線バスと横断歩行者接触

横断歩道の男性負傷 乗客も気分不良で搬送

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2019/12/26(木) 19:36

26日昼12時45分ごろ、京都府の信号や横断歩道のある交差点で、路線バスと歩行中の男性（25）が接触した。男性は頭に軽傷を負い、乗客の女性（59）も気分不良を訴え、搬送されたが軽症。警察によると、路線バスが右折する際、横断中の男性と接触したという。男性運転手（46）と他の乗客にけがはなかった。

夜9時 酒気帯び 横断中の男性をはねる

会社員の男を現行犯逮捕 呼気から基準値約3倍のアルコール

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/12/27(金) 12:50

26日午後9時半ごろ、沖縄県で酒気を帯びた状態で車を運転し、道路横断中の男性をはねてけがさせたとして、警察は26日、会社員の男性（54）を過失運転致傷、酒気帯び運転の容疑で現行犯逮捕した。呼気から基準値約3倍のアルコールが検知された。

JR高架のガードにトラック衝突 一時運転見合わせ

◇荷物の高さと運行ルートの確認◇

2019/12/27(金) 10:27

27日午前9時ごろ、鹿児島県のJR高架橋の下を走っていたトラックの上部が線路のガード部分と衝突しました。この影響で、一時上下線とも運転を見合わせていましたが運転を再開しました。この事故によるけが人はいませんでした。ただ、線路の土台に若干の変形がみられるため、しばらくの間、徐行運転するということです。